

La UJI contempla el uso del centro de tecnificación para los másteres - Mediterráneo - 22/04/2016

UNIVERSIDADES PRIVADAS TAMBIÉN MUESTRAN INTERÉS

La UJI contempla el uso del centro de tecnificación para los másteres

La apuesta pasaría por realizar cursos posgrado especializados en salud deportiva

Recuerdan que la implantación del grado de Ciencias de la Actividad Física no tiene fecha

JOSEP CARDA
jcarda@epmediterraneo.com
VILA-REAL

La Universitat Jaume I (UJI) sí que contempla la posibilidad de hacer uso de las instalaciones del centro de tecnificación deportiva de Vila-real, aunque para la realización de másteres, especialmente, los que estén relacionados con la salud en el ámbito deportivo.

Así lo han indicado a **Mediterráneo** desde la universidad castellonense, después de que el alcalde de Vila-real, José Benlloch, informara del interés mostrado por universidades privadas en una infraestructura de la que, por el momento, solo están en pleno uso la piscina cubierta y las salas anexas, que suponen en torno al 15% de la superficie construida.

Desde la UJI recuerdan que, pese a que el recinto "puede interesar", se desconoce la fecha en la que podría utilizarse, toda vez que sigue en el aire la implantación en Castellón del grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, que está aún pendiente de la correspondiente financiación universitaria que haga posible contratar al profesorado y poner en marcha la titulación.

VISITA // Asimismo, señalan que también está pendiente de concretar la visita que el rector de la UJI, Vicent Climent, tiene que realizar a Vila-real para conocer al detalle la infraestructura, tras la invitación formulada en este sentido por el alcalde Benlloch. Una visita que el municipio tiene la voluntad de hacer coincidir con la del presidente de la Generalitat, Ximo Puig; y del consejero de Educación, Investigación,



MANOLO NEBOT

► La piscina es el único espacio abierto al 100% de su uso del centro de tecnificación de Vila-real.

los detalles

LA INFRAESTRUCTURA

El complejo del centro de tecnificación deportiva de Vila-real tiene una superficie construida de 19.402 m², distribuidos en tres edificios: Un pabellón cubierto de 13.210 m² con capacidad para 2.852 espectadores en gradas fijas y otros 1.102 en gradas telescópicas; una residencia para deportistas con 34 habitaciones, aulario y cocina; y el recinto de la piscina cubierta.

Cultura y Deporte, Vicent Marzá, quienes tampoco conocen este recinto deportivo, que supuso una inversión de más de 25 millones de euros y que pudo abrir parcialmente sus puertas -solo la piscina cubierta y, en ocasiones, el

LA GESTIÓN

Pese a que esta infraestructura formativa y deportiva se inauguró oficialmente con los últimos coletazos de la legislatura de Francisco Camps como presidente de la Generalitat, en junio del 2011, el recinto se puso en marcha en enero del 2015, después de que el Ayuntamiento acordara con la Generalitat asumir la gestión del mismo, con la apertura de la piscina cubierta.

pabellón polideportivo- gracias al acuerdo alcanzado entre la Generalitat Valenciana y el Ayuntamiento de Vila-real, mediante el cual este último asumía la gestión de la infraestructura por periodos renovables de un año.

EL FUTURO

El alcalde de Vila-real, José Benlloch, quiere lograr que el Consell amplie más allá del año renovable actual el plazo de vigencia de la encomienda de gestión que asumió el Ayuntamiento para poder abrir parte del centro de tecnificación. El objetivo no es otro que el poder ofrecer la totalidad de instalaciones a universidades, instituciones y empresas con un uso formativo.

Ahora Benlloch quiere ampliar este período, con la finalidad de facilitar el uso del inmueble por instituciones y empresas. ≡

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
► www.elperiodicomediterraneo.com
► Contestado: 964214322 Buzón: 25511 CONT